## M. ANDRE GIDE DERRIERE LE TAPIS VERT

Un message de Cannes nous apprend qu'aujourd'hui samedi au Carlton, M. Andrá Gide tera une conférence sur ce sujet : Découvrons Henry : Michaux.

Heureux Cannois! M. André Gide, depuis un demi-siècle, s'est dérobé avec une fermeté sans exemple aux sollicitations des animateurs et animatrices de conférences littéraires. Il faut croire, et cela n'étonnera que les ignorants, que le grand écrivain s'est rendu à un devoir.

Qui ne se souvient de sa réponse à notre enquête sur « ce que sera demain la littérature ? » M. Gide déclarait que notre culture a besoin « comme le grain de l'Evangile, de mourir ellemême d'abord et de se renonçer ». Et il ajoutait « Dans cette palingénésie et nouvelle enfance de la culture, la poésie sera son expression la plus naturelle ».

Ainsi M. André Gide oriente-t-il aujourd'hui son goût — et les nôtres — vers les poètes de grande gloire, mais fort peu connus que sont Paul Eluard et Henry Michaux.